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会長方針「コミュニケーションの活性」化」 

 

  

 

 

 

■ 点  鐘             横山 豊会長 

 

 

■ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ『我等の生業』 

ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ   貝嶋 政治君 

 

■来訪ロータリアンご紹介 

佐々木 勉君 AG （釧路東 RC） 

玉垣 範夫君 AG幹事（釧路東 RC） 

益子 良弘 AG幹事（釧路東 RC） 

高橋 直人君 会長 （釧路 RC） 

東堂 光春君 幹事（釧路 RC） 

迫田  武君 会長 （釧路北 RC） 

篠原 恒也君 幹事 （釧路北 RC） 

森 武人君 会長（白糠 RC） 

本城 慶児郎君 幹事（白糠 RC） 

柴田 俊光君 会長（釧路東 RC） 

工藤 邦夫君 幹事（釧路東 RC） 

佐藤 潤君  会長 （釧路南 RC） 

佐久間 光弘君 幹事（釧路南 RC） 

小島 大輝君 会長（釧路北 RAC） 

蛯名 倖汰君 幹事（釧路北 RAC） 

■会長挨拶       横山 豊会長 

皆様こんばんは。今年度釧路ベイロータリー

クラブ会長を務めます横山豊と申します。ど

うぞよろしくお願い致します。本日は、佐々

木ガバナー補佐はじめ、各クラブ会長、幹事、

ローターアクト様の表敬を賜り、表敬訪問例 

2024-2025年度 第 2回（通算第１２２4回） 

ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ『表敬訪問例会』 
 

■日時：令和６年 7月 9日（火）１9時 0０分～ ■例会場：ANA ｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ釧路  

【会長】横山 豊 【副会長】伊藤 広樹 【幹事】 後藤 義信 
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会を開催出来

ました事を心

より感謝申し

上げます。 私

は今年の 9 月

でロータリー

歴が 4 年にな

る、活動歴の

浅い会長であ

ります。 まだまだ分からないこともたくさ

んあります。そういう私がステファニーA ア

ーチックRI会長の提唱された「ロータリーの

マジック」をクラブで少しでも具現化するた

めには、より一層、会員間のコミュニケーショ

ンを活発にすることが必要だと感じましたの

で今年度の会長方針を「コミュニケーション

の活性化」と致しました。 新会員、活動歴が

浅い会員がロータリーに対して感じているこ

と、また活動歴も長くロータリーでの様々な

役職を経験している会員の 現状把握、クラ

ブの将来展望、そういったことを忌憚なく話

せる環境作り、雰囲気作りに努め、第 7 分区

佐々木ガバナー補佐の下、分区各クラブ様

のご協力、ご支援を頂き、後藤幹事と共に会

員皆様のご支援を賜りながらクラブ運営を

行っていただきたいと考えております。 

どうぞよろしくお願い致します。  

■ 幹事報告          後藤 義信幹事 

 

本日の幹事報告は ４点ございます。 

1 点目 館山ロータリークラブから会報が届

いております。 

2点目 釧路南 RC様、音別 RC様より活動

計画書が届いております。 

3点目 会員証を個人のBOXに配布いたし

ましたのでご

確認ください。 

4 点目  例会

終了後、理事

役 員 の 方 は

3F のロビーソ

ファのところ

にお集まりく

ださい。 

以上です。 

■ 各種記念日の紹介（親睦活動委員会） 

 

 

【入会記念日】 

該当者はあ

りません。 

【誕 生 祝】 

平野知子君

（昭和４８年

７月１７日（５

１歳） 

【結 婚 祝】 該当者はありません。 

・本日のﾆｺﾆｺ献金 30000円 

【佐々木ガバナー補佐他会長幹事の皆様、ようこそ

ベイロータリークラブへ、本日は宜しくお願い致しま

す】 横山豊君、後藤義信君 大越拓也君、平野知子

君、森圭一郎君、池田圭樹君、漆崎隆君、伊藤広樹君、

鈴木俊雄君、沢田雅仁君、美馬嵩俊君、貝嶋政治君、

遠藤若枝君、千葉潔君、葭本正美君 

☆本日の小銭献金                 

・皆さん、ありがとうございました。  

・本日のプログラム 

「表敬訪問例会」  

佐々木勉ガバナー補佐 
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改めまして皆さん

こんばんは、

2024-2025年

度、国際ロータリ

ー第 2500地

区、第 7分区ガバ

ナー補佐を務めま

す、釧路東ロータ

リークラブ所属、

佐々木勉でございます。そして、ガバナー補

佐幹事を務めます玉垣範夫君、益子良弘君

です。どうぞよろしくお願いいたします。釧

路ベイロータリークラブの皆さまには、日頃

より地区活動並びに分区の活動に際しまし

て、深いご理解とご協力をいただいておりま

すことに改めてお礼申し上げます。また、先

月開催していただいたクラブ協議会では、大

変お世話になりました。改めて感謝申し上げ

ます。小谷典之ガバナーは、「単なる『参加』

ではなく、企画から意思決定のプロセスまで

主体的にロータリーに『参画』しましょう！」

という地区スローガンのもと、５項目の地区

活動方針を掲げています。ゼロクラブゼロを

目指しましょう、として、女性会員、年次寄

付、奉仕活動これらがゼロであるクラブを無

くし、ロータリーの公共イメージを向上させ

会員増強に繋げること。そして、「３年間の目

標と計画」を実践しましょう。と掲げておりま

す。国際ロータリーは、従来の単年度ごとの

目標設定から複数年の目標設定に切り替

え、継続性という指標によってクラブの拡大

や地域に根ざしたクラブ文化の醸成を目指

す取り組みを始めました。クラブにおいて

も、目標設定と達成のための行動計画を従

前の単年度のみの設定から、３年先を見据え

た目標設定と、それに向けての年度ごとの

目標をきめ細かく設定しなければならなく

なりました。横山会長、後藤幹事はじめ、各

委員会の皆さまには大変なご苦労をおかけ

したものと思います。ご協力ありがとうござ

います。また、小谷ガバナーは、自らが泌尿

器科の専門医であることから、地区内の中

高生に対し「性感染症と避妊の大切さ」をテ

ーマに講演会を開催すること。現在 10代か

ら 20代の女性の 12％から 15％が、貧困

を理由に生理用ナプキンを購入すすること

ができないなどの問題が発生していること

から、これらの実情を把握するために、アン

ケート調査を行い、需要に応じて生理用ナプ

キンを供給すること。そして、これらを実施

する部門として、女性会員のみで構成された

『母子の健康増進委員会』が新設されまし

た。第 6分区ガバナー補佐でもある小田衣

代委員長から昨年末、私宛に委員会メンバ

ー選出の依頼があり、「第 7分区からは是

非、ベイクラブの平野さんをお願いしたい。」

とのことでしたので、ベイクラブさまに打診

したところ、推薦していただき、平野会員も

快く引き受けてくださいました。みなさんの

ご協力に改めて感謝申し上げます。先週の小

田委員長による卓話でもお話があったよう

に、『母子の健康増進委員会』は、３年間継続

する計画で、おおまかには、1年目アンケー

トの実施、2年目分区内での活動、3年目各

クラブでの活動へと広げていく予定でおり

ます。性に関する問題は、これまでは取り上

げにくいテーマでありましたが、生理を迎え

るたびに緊張し、不安な思いで過ごしている

子供たちも多く、このことを社会の問題とし

てとらえ、奉仕活動につなげていきたいと考

えております。また、第７分区の活動といた

しましては、各クラブ表敬訪問全道中学親善
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硬式野球大会、ロータリアンマスターズゴル

フ大会、第 7分区 IM、飲酒運転撲滅及び交

通事故防止キャンペーンパークゴルフ大会 

を予定しております。小谷ガバナーの地区活

動方針を実践し、「ロータリーのマジック」を

具現化するために、私も微力ではありますが

ガバナー補佐として、仲間である 2500地

区のロータリアンと共に小谷ガバナーを支え

ていく所存です。横山会長・後藤幹事はじ

め、釧路ベイロータリークラブの皆さまには、

1年間たいへんお世話になると思いますが、

どうぞよろしくお願いいたします。ありがと

うございました。 

釧路 RC高橋 直人会長  

 

皆様、こんにち

は、只今ご紹介頂

きました。今年度

釧路ロ－タリ－ク

ラブ８８代会長を

務めます髙橋直

人と申します。隣

に来ていただい

たのは幹事をお願いしました。東堂光春君で

す。今年度一年どうぞよろしくお願い致しま

す。釧路ベイ RC様は会員数が少ないのに

もかかわらず一昨年、漆崎ガバナーを輩出し

ております。また過去には吉本ガバナーも輩

出し２５００地区でもとても偉大なクラブで

す。その様なクラブ様で表敬訪問の挨拶が出

来ることに感謝申し上げます。また漆崎パス

トガバナー、には公私共にお世話になり良き

アドバイスを頂いております事をこの場をお

かりして御礼申し上げます。２０２４－２０２５

年度当クラブのテーマは「奉仕活動に参加し

てロータリーを楽しもう！」に決まりました。

五大奉仕がロータリーの指針です。それを基

本にクラブ活動目標を八個設定しました。 

特に国際奉仕は小谷のりゆきガバナーも掲

げております。ポリオ撲滅について学ぶ機会

をもうけたいと考えております。１０月２４日

がポリオ撲滅の日です。この日が丁度釧路ク

ラブ例会開催日ですのでポリオ撲滅例会を

開催します。それから新たに作られた母子の

健康増強委員会の活動を当クラブ会員に知

らしめて行きたいと考えております。 

最後になりますが、横山会長、後藤幹事をは

じめとして、会員の皆様のご健勝、ご多幸を

祈念申し上げ、釧路ベイ RCの益々のご発展

を願いまして表敬訪問のご挨拶にさせてい

ただきます。一年間宜しくお願い致します。 

釧路北 RC迫田 武会長 

2024-25年

度 釧路北 RC 

67代会長を、

仰せつかりまし

た廹田です。隣

におりますのが

幹事を務めて

頂く 篠原恒也 

君です。どうぞ

よろしくお願い

申し上げます。まず初めに、感謝とお礼を申

し上げます。前年度、私どものクラブ会員で

ある、佐渡ガバナー補佐の分区事業、特に

IMに対しましては、多大なる、ご協力、ご理

解を賜りました事に、感謝と、お礼を申し上

げます。また、その佐渡会員が、次年度はガ

バナーとなります。釧路ベイ RC様には、今

まで同様のご指導、ご協力を賜ります様お願

い申し上げます。さて、今年度の釧路北

RC、クラブスローガンは「和衷協同 Be 
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Together」とさせて頂きました。個々に志

を持って、共に同じ目標に邁進するというこ

とは、ロータリー精神そのものと考えており

ます。今年度は、小谷ガバナーが掲げておら

れます５つの重点目標を意識しながら、出来

ることから取り組んでいこうと思っておりま

す。その一つとして、地区補助金事業が有り

ます。詳細が決まりましたら釧路ベイ RC様

にもお知らせをしたいと考えておりますの

で、その折にはよろしくお願いいたします。

先週末から表敬訪問をさせて頂いておりま

すが、本例会は少し和やかな気持ちで参加

させて頂いております。私事ですが、以前に

可愛がっていただいた故成田先輩、故春日

先輩がおられたクラブであり、高校の同期で

ある植原会員、後藤幹事がおり、多くのお世

話になっている 皆さまがおられるクラブだ

からと思っております。ひとりおひとりの話

をすると時間が無いので割愛させて頂きま

すが、私の立ち位置も変わり、ベイクラブの

皆さまには今まで同様にご指導を賜りたい

と思っております。最後になりますが、横山

会長、後藤幹事様が率いる釧路ベイ RC様

の益々のご発展、ご活躍、並びに会員皆様の

ご健勝を祈念して、ご挨拶とさせて頂きま

す。1年間、よろしくお願いいたします。 

白糠 RC森 武人 会長 

皆さま、こんばんは白糠ロータリークラブ６４

代会長に就任させていただきました、森で

す。隣に控えておりますのは、幹事の本城 

慶児郎君です。１年間、どうぞよろしくお願

いいたします。横山会長、後藤幹事はじめ、

釧路ベイロータリークラブ様におかれまして

は、ワイン例会や、ひな祭り例会での交流を

はじめ、前年度からは、分区補助金を活用

し、白糠町乳呑公園における植樹事業など、 

日頃より、白

糠ロータリー

クラブに対し

まして、特段の

ご支援を賜

り、衷心より感

謝申し上げま

す。 さて、ス

テファニーＡ．

アーチックＲＩ

会長テーマ『ロータリーのマジック』並びに、

小谷ＲＩ第２５００地区ガバナーの地区スロー

ガン『ロータリーに参画しましょう！ 誰かの

ために、あなたのために、自分のために』を

捉えて、今年度の白糠ロータリークラブ会長

テーマを『未来へつなげる変化～自らの参

画』と、します。 自分が楽しくないクラブは、

他の会員も楽しめないと思います。 クラブ

のために自らが楽しく参画することが、クラ

ブの活性化、ついては、地域の活性化につな

がるものと信じています。 併せて、５年後、

１０年後の〝クラブの姿〟を創造しながら、

活動を執り進める必要性を感じております。 

前年度、当クラブ初の女性会員が誕生しまし

た。自分の会長年度が終了するときに、どれ

だけの〝マジック〟を生み出すことができる

のか？併せて、６４年の歴史ある当クラブを

今後も継続し、発展していくための〝道しる

べ〟ができているのか・・・これらの思いをも

って、会長年度を務める所存であります。結

びに、横山会長、後藤幹事様のますますのご

活躍と、併せて、釧路ベイロータリークラブ会

員皆さまの、ご健勝をご祈念申し上げ、表敬

訪問の挨拶とさせていただきます。 １年間、

どうぞよろしくお願い申し上げます。 

釧路東 RC柴田 俊光 会長 
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皆さま、こんにち

は。ただいま、ご

紹介いただきま

した今年度の釧

路東ロータリーク

ラブの会長を務

めさせていただ

きます柴田と申し

ます。隣におりま

すのが幹事を務めていただく工藤邦夫君で

す。 どうぞ１年間、よろしくお願いいたしま

す。  ベイロータリークラブにおかれまして

は日頃より当クラブに対しまして、特段のご

厚情を賜り心から感謝とお礼を申し上げま

す。私は 5 年前に幹事として、当クラブの

本日はガバナー補佐幹事として訪問されて

います玉垣会長とともにベイロータリークラ

ブ様を表敬訪問させていただいておりま

す。当時の澤田会長、渡辺幹事様には大変お

世話になり、重ねて感謝とお礼を申し上げ

ます。 さて、今年度のＲＩテーマは「ロータリ

ーのマジック」、 そして 2500地区の地区

スローガンは「ロータリーに参画しましょ

う！誰かのために、あなたのために、自分の

ために」と、うたわれています。当クラブが

抱えている問題と重なる地区活動方針に応

えるため、当クラブは昨年度から２名減の 

31 名でスタートする訳ですが、クラブ設立

から先輩たちが培ってこられた様々なクラ

ブ活動につきまして、今後はどうあるべき

姿を、まずは地区活動方針に沿って３年間の

目標を実践し、個性的で魅力あるクラブづく

りを描いていきたいと思っております。 そ

して、釧路東ロータリークラブは引き続き、

今年もポリオ基金に積極的な協力や、地域

奉仕活動を継続するとともに、 クラブの活

動をとおして会員同士の親睦を一層深める

ことで、 組織力を上げ活力のあるクラブ運

営をしていきたいと思っております。今年度

は、東クラブから佐々木ガバナー補佐を選

出させて頂いております。いろいろな分区

事業には、玉垣、益子両補佐幹事とともに、

東クラブ全員で佐々木ガバナー補佐を盛り

立てていく所存でございます。重ねて IM

の担当クラブになっておりますので、ベイロ

ータリークラブ様には、ご協力ご理解を賜る

ことになると思いますので、その節にはどう

ぞよろしくお願いいたします。 最後になり

ますが、ベイロータリークラブ様のますます

のご発展、横山会長・後藤幹事様のご活躍と

会員皆さまのご健勝をご祈念申し上げて私

からの表敬訪問のご挨拶とさせていただき

ます。本日は誠にありがとうございます。 

釧路南 RC佐藤 潤 会長  

２０２４－２５年度、

釧路南ロータリー

クラブの会長を仰

せつかりました佐

藤潤と申します。

ご一緒しておりま

すのは幹事の佐久

間光弘君です。１

年間どうぞよろし

くお願いいたします。釧路ベイロータリーク

ラブさまには日頃より私ども釧路南ロータ

リークラブへ格別のご厚情を賜り心より感

謝申し上げます。本日、釧路ベイロータリー

クラブさまに表敬訪問させていただくのは

２年ぶりとなります。前回わたくしは当クラ

ブの菊地会長の幹事としてご一緒させてい

ただき、当時の濱田会長、千葉幹事には大変

お世話になりました。あらためて感謝申し上
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げます。また遡ること８年前の２０１６-１７年

度の渡辺会長、植原幹事におかれましては、

私の父であります佐藤了が同じ年度に私ど

も釧路南ロータリークラブの会長を拝命し

ておりました。父は会長任期途中で他界を

いたしましたが大変お世話になったと伺っ

ております。父になりかわりこの場をお借り

して感謝申し上げます。さて今年度、釧路南

ロータリークラブのスローガンは「未来への

架橋」とさせていただきました。少子高齢化

の昨今、釧路地方も人口の減少が非常に著

しい地域となっております。その中で「未来

の子供達、未来の地域のために何が出来る

のか、何を残せられるか」の思いのもと、会

員一同「心のある奉仕」を心掛けていく所存

です。具体的には、当クラブが毎年行ってい

る献血、ゴミ拾いは継続事業として行い、そ

して今年度は地域の子供達と共に、地区補

助金を活用して「くしろウインターパーク」で

の奉仕事業も計画しております。奉仕に大

きい小さいはありませんが、些細な奉仕で

もいつかどこかで、未来の自分や家族、友

人、クラブ、地域、そして地球上の誰かの未

来の笑顔を作っていく「架橋」の１年となる

よう活動していきたいと思っております。最

後になりますが、横山会長、後藤幹事の今後

益々のご活躍と、釧路ベイロータリークラブ

会員皆様のご清栄、ご健勝をご祈念申し上

げ、簡単ではございますが表見訪問の挨拶

とさせていただきます。１年間どうぞよろし

くお願いいたします。 

釧路北 RAC小島 大輝君 会長 

ただいまご紹介に預かりました。この度、釧

路北ローターアクトクラブ 第 5４代会長を

拝命いたしました小島大輝と申します。そし

て隣におりますのが幹事の蝦名倖汰です。

一年間どうぞよ

ろしくお願い申し

上げます。まず初

めに、釧路ベイロ

ータリークラブの

皆様に置かれま

しては、毎年の助

成金とご支援に

たいしまして、会

員一同心より感謝申し上げます。今回、直接

お会いできる機会をいただいたこと、心よ

りうれしく思います。お気づきの方ももしか

したらいらっしゃるかもしれませんが、この

度２期連続で会長を務めさせていただくこ

ととなりました。２期連続で会長を行うとい

うことについて、組織として考えたときに、

決して良いことではないと思います。私たち

ローターアクトクラブは、ロータリーの青少

年奉仕の理念に基づく組織であり、若手の

従業員や事業主で構成されております。本

来であれば、地域社会への奉仕活動を通し

てリーダーシップを育み、勤め先や自身の事

業へ還元していくことが大きな役割です。 

そうした中で、私自身は次年度への筋道を

つけるというリーダーとしての役割を十分

に果たすことができなかった、ということで

あると強く実感しております。私自身この一

年間で組織のリーダーとは何かという部分

で非常に苦しみました、そしてまだ現在もそ

こに答えは見いだせておりません。非常に苦

しい経験なのですが、こうした経験は、きっ

とローターアクトクラブに入会していなけれ

ば得られなかったものと思います。私自身

もそうなのですが、一従業員の立場だと組

織のリーダーとして何かの決断を下すとい

う経験は、管理職等にならない限りなかな
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かできず、こうした経験が得られない若手

の方は多いのではないかと思います。本日

お越しいただいている皆様方にも、将来的

には幹部候補として組織をマネジメントす

る立場になってほしいと思っている若手社

員はいらっしゃるのではないかと思います。 

そうした方たちにとっていち早くリーダーシ

ップを訓練する機会を私たちローターアクト

クラブは提供することができるのではない

かと考えております。そして、これを通じて、

私たち釧路北ローターアクトクラブが第 7

分区ただ一つのローターアクトクラブとし

て、今後も皆様に支えていただきながら、そ

の役割を果たすことにもつながるのではな

いかと考えております。さて、今年度のクラ

ブテーマは『新たな一歩～クラブの未来～』

としました。私たちローターアクトクラブが

第 7分区ただ一つのローターアクトクラブ 

として、今後も皆様からご支援していただく

ためには「当たり前のことを当たり前のよう

にできる組織」であることが不可欠と考えて

おります。当然、会員それぞれが自分の仕事

がある中で時間を割いてアクト活動に参加

している中で、これを徹底していくには負担

がかかってしまう瞬間は必ずあります。た

だ、そうした中でも各会員がやるべきことを

しっかりこなしてくれるような組織作りを目

指してまいりますので、釧路ベイロータリー

クラブの皆様にも、引き続き幣クラブへ、ご

指導、ご鞭撻いただきますよう、お願い申し

上げます。最後に、釧路ベイロータリークラ

ブ様、会員の皆様方のご発展とご健勝を祈

願いたしまして、表敬のご挨拶とさせていた

だきます。今年度 1年間、何卒よろしくお願

い申し上げます。 

  釧路ﾍﾞｲﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ出席委員会   

在 籍 会 員 数 ２０名 賜 暇 / 免 除 欠席 / メイクアップ 出 席 率 

今 週 の 出 席 率 16名 名 /名 名 / 名 80％ 

 日 修正出席率   名 名 / 名 名 / 名   ％ 
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